Esteban González Pons hace campaña en la comarca

El vicesecretario general de comunicación del PP asegura que "la crisis económica que actualmente sufre España puede ser la excusa para poder abrir la renegociación de la OCM del Vino"

EL PERIÓDICO

El vicesecretario general de comunicación del PP, Esteban González Pons, ha afirmado durante su participación en la campaña electoral en Socuéllamos y Pedro Muñoz que "el Parlamento Europeo es muy sensible y la crisis económica que actualmente sufre España puede ser la excusa para poder abrir la renegociación de la OCM del Vino", una renegociación a la que hay que asistir siendo fuertes "como lo es el Partido Popular, un partido que no se avergüenza de ser es-



Esteban González Pons en un mitin en Pedro Muñoz.

pañol, de defender a los agricultores y de defender nuestros productos".

González Pons, que se reunió con agricultores y representantes de diferentes bodegas y cooperativas, conoció de primera mano las inquietudes del sector agrario de la región e indicó que la fuerte caída del consumo y la entrada en vigor de la OCM están perjudicando gravemente a los agricultores, a quienes ha animado a "utilizar su voto como una azada para sembrar los frutos que después han de recogerse".

Mal estado del instituto Fernando de Mena

EL PERIÓDICO

Tanto el alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, como los representantes del AMPA del instituto Fernando de Mena de este municipio, han denunciado recientemente el mal estado en el que se encuentran las instalaciones de este centro educativo. El alcalde recuerda que lleva demandando ante la Consejería de Educación un nuevo instituto desde hace ocho años.

Posible implantación de zona azul en Socuéllamos. La Asociación Comarcal de Empresarios de Socuéllamos (AESO), Territorial de Ceoe-Cepyme Ciudad Real, ha celebrado una reunión preparada por el concejal de Comercio, Vicente Delgado, y la propia Asociación de Empresarios para tratar y debatir la posible implantación de la zona azul en la localidad. En esta reunión se presentó un primer estudio de lo que en un futuro podría ser la zona azul de Socuéllamos. Los asistentes a esta reunión preguntaron y plantearon sus dudas y se explicó también que, al no ser nada definitivo, se está abierto a propuestas e ideas tanto de organización como de funcionamiento.

Sebastián García insiste en la construcción de una vía rápida entre Socuéllamos y Tomelloso. El alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, ha mantenido recientemente una reunión con el delegado provincial de Ordenación del Territorio, Antonio Trenado, reunión en la que ambos responsables políticos abordaron diver-

sos temas de interés para el municipio, entre otros, la construcción de una vía rápida entre Socuéllamos y Tomelloso, algo que García viene demandando desde hace años. Otro de los asuntos tratado en esta reunión fue el de la vivienda: sobre este tema el alcalde recordó a Trenado que en la actualidad existen en Socuéllamos hasta 29 inmuebles sin ocupar, existiendo, al mismo tiempo, una gran demanda por parte de los ciudadanos; especialmente preocupante resulta para el primer edil el caso de las 22 viviendas de protección oficial construidas en el Paseo de los Mártires que todavía no se han adjudicado por ser su régimen el de venta y no el de alquiler.

Solicitada la construcción de un nuevo pozo de agua potable. El alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, se ha reunido con la directora general de aguas de Castilla-La Mancha, Verónica Montero, para reiterar la petición de construcción de un nuevo depósito de agua en la localidad. Así, García ha vuelto a pedir la construcción de un pozo de agua potable que permita el

almacenamiento de agua para un día completo, ya que el actual depósito está obsoleto. Además, el primer edil recuerda que este depósito se construyó para una población mucho menor de la que en la actualidad existe ya en Socuéllamos. Ante esto, la directora de Aguas se mostró receptiva y se comprometió a la redacción urgente de un proyecto, de modo que en el año 2010 se pueda firmar el correspondiente convenio para la construcción del nuevo pozo.

En marcha los nuevos planes de empleo. El Ayuntamiento ha puesto en marcha el Plan de Acción Local de Empleo, concedido por el Sepecam, por el que se ha dado trabajo a 61 personas en mayo. Además, teniendo en cuenta las contrataciones de las obras del Fondo de Inversión Local y la puesta en marcha de la Escuela Taller Estación, alrededor de cien personas han encontrado empleo en la localidad en el último mes. No obstante, el equipo de Gobierno no descarta la creación de un Plan Local de Empleo, con una partida presupuestaria de 120.000 euros.



Don Vicente Herrero Reig

Falleció en Tomelloso el día 26 de mayo de 2009

D.E.P.

Su familia agradece las muestras de condolencias recibidas

V

RUEGA UNA ORACIÓN POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA